

An die
Mülheimer Medien

16.07.2014

CDU-Fraktion: Ausgeschiedene Stadtverordnete und Bezirksvertreter geehrt.

Im Beisein des stellv. CDU-Kreisvorsitzenden Eckart Capitain und der Bürgermeisterin Ursula Schröder fand auf Einladung der CDU-Fraktion im Rat der Stadt Mülheim eine feierliche Verabschiedung und Ehrung der zum Ende der Ratsperiode 2009-2014 ausgeschiedenen CDU-Kommunalpolitiker statt.

CDU-Fraktionsvorsitzender Wolfgang Michels würdigte zunächst das „sozialpolitische Urgestein“ **Rainer Hartmann**, der „freiwillig, ohne den sanften Druck des Wählerwillens“ nach 37jähriger Tätigkeit im Rat der Stadt Ende Mai als Stadtverordneter für seine Wahlheimat Styrum ausgeschieden ist. In den vier Jahrzehnten war CDU-Stadtverordneter Rainer Hartmann u.a. langjähriger sozialpolitischer Sprecher seiner Fraktion und gestaltete den Modernisierungsprozess der 2006 gegründeten Sozialholding (heute: Mülheimer Seniorendienste) an herausragender Stelle (bis vor wenigen Tagen als Aufsichtsratsvorsitzender) mit. Seine sozialpolitische Arbeit wurde zuletzt durch seine Mitgliedschaft im „Rheinlandparlament“, der Landschaftsversammlung Rheinland (LVR), abgerundet. Denn eine zentrale Aufgabenstellung des LVR liegt in der Sozialpolitik. Besonders erwähnenswert seien, so Michels, Hartmanns Aktivitäten als „parlamentarischer Kontrolleur“ bei den städtischen Finanzen, zeitweise als CDU-Sprecher oder als Vorsitzender im Rechnungsprüfungsausschuss (bis Mai 2014). Nicht zu vergessen: 17 Jahre lang war er gleichzeitig CDU-Fraktionsgeschäftsführer und gehörte damit zu den „Eckpfeilern“ der Fraktionsarbeit.

Ehrende Worte fand Wolfgang Michels auch für den langjährigen CDU-Bezirksvertreter und Bezirksbürgermeister **Gerhard Allzeit** (Speldorf), der nach 30 Jahren aus „Ruhestandsgründen“ im Mai 2014 nicht mehr für „seine“ Bezirksvertretung Linksruhr kandidiert hatte. 1994 erstmals zum Bezirksvorsteher gewählt, schaffte es Gerhard Allzeit, noch dreimal im Amt des Bezirksbürgermeisters mit großen Mehrheiten bestätigt zu werden. Als Hauptgrund für diesen Erfolg im Amt nannte Michels die jahrzehntelang praktizierte Bürgernähe von Gerhard Allzeit, die nachweislich zum Wohl seiner Mitbürger war und ist.

Geehrt wurden des Weiteren die ehemaligen Bezirksvertreter **Rudolf Klüppel** (Saarn, 13 Jahre Mitglied in der BV 3-Linksruhr), **Hermann Meßmann** (Nord, 20 Jahre in der BV 2-Rechtsruhr-Nord, zuletzt stellv. Bezirksbürgermeister) und Peter Schwarz (Heißen, 19094-1998 Stadtverordneter, 6 Jahre in der BV 1-Rechtsruhr-Süd, zeitweise 2013/14 BV-Fraktionsvorsitzender).

Bei der Würdigung der Geehrten sei deutlich geworden, so Michels abschließend, dass es gerade die Vielfalt des Engagements in Verbindung mit ihren Aktivitäten z.B. im kirchlichen, sozialen und gewerkschaftlichen Bereich sei, die nach wie vor den berechtigten Anspruch unterstrichen, Volkspartei auch in Mülheim an der Ruhr zu sein.

F.d.R.
Schiemer
-Fraktionsgeschäftsführer



„Foto-Shooting“ mit den geehrten Mülheimer CDU-Kommunalpolitikern
(v.li.n.re.): Rudolf Klüppel, Peter Schwarz, CDU-Fraktionsvorsitzender Wolfgang
Michels, Gerhard Allzeit, Rainer Hartmann und Hermann Meßmann)